

SN.AT / SALZBURG / POLITIK

## Margarete Olesko ist neue Präsidentin der Salzburger Apothekerkammer

von  
ANTON PRLIĆ

Mittwoch  
30. März 2022  
17:18 Uhr

511 PLUS



0 Kommentare

Artikel drucken

Die Leiterin der Borromäus-Apotheke wurde bei der Wahl in Wien mit großer Mehrheit gewählt. Sie tritt die Nachfolge von Kornelia Seiwald an.



BILD: SN/FRANZ NEUMAYR - PRESSEFOTO NEUMA

Margarete Olesko ist neue Präsidentin der Salzburger Apothekerkammer.

Margarete Olesko wurde am Mittwoch in Wien zur neuen Präsidentin der Salzburger Apothekerkammer gewählt. Damit folgt sie Kornelia Seiwald nach, die dieses Amt die vergangenen zehn Jahre innehatte.

Olesko ist Leiterin der Borromäus Apotheke in Salzburg-Parsch. Die 43-Jährige wurde in Braunau geboren und absolvierte erst eine Lehre als pharmazeutisch-kaufmännische Assistentin. Nach fünf Jahren in der Anstaltsapotheke der Barmherzigen Brüder in Ried im Innkreis startete sie ein Pharmaziestudium in Innsbruck. Die Apotheke in Parsch leitet sie seit 2016.

Die Präsidentin der Apothekerkammer wird alle fünf Jahre von den jeweils vier Delegierten der Angestellten bzw. der selbstständigen Apotheker gewählt. Bei den vergangenen Wahlen gab es ein Patt, das Los entschied für Amtsinhaberin Kornelia Seiwald. Sie entschloss sich in diesem Jahr nicht mehr zu einer Kandidatur. Sie übergebe ein gut geführtes Haus, sagt Seiwald.

Margarete Olesko sagt, sie sei froh, eine gute Tradition von Frauen in Spitzenfunktionen in der Salzburger Pharmazie fortsetzen zu können. Der Ausbau der Digitalisierung sei ihr nun ein wichtiges Anliegen.